

Fecha: 24-01-2026
 Medio: El Heraldo Austral
 Supl.: El Heraldo Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Veleristas de la regata Chiloé y Desafío Levantemos Chile se unen para colaborar con víctimas de incendios

Pág.: 10
 Cm2: 592,8
 VPE: \$ 246.604

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida



Veleristas de la regata Chiloé y Desafío Levantemos Chile se unen para colaborar con víctimas de incendios

Inspirados, unos y otros, en el legado solidario de Felipe Cubillos Sigall, los participantes de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario irán en ayuda de las familias afectadas por los incendios en el sur del país, en colaboración con Desafío Levantemos Chile, organización fundada en 2010 por el fallecido navegante, quien se dedicó a la reconstrucción del país tras el terremoto y tsunami.

La alianza permitirá canalizar el aporte de los participantes de la competencia náutica, para socorrer tanto a las víctimas de las zonas arrasadas por el fuego como a los equipos de voluntarios y profesionales que se encuentran desplegados en la zona de la

emergencia.

“Chile está sufriendo y como regatistas no podemos estar ajenos al dolor de nuestros compatriotas. Como organización hemos decidido apoyarnos en Desafío Levantemos Chile, muy vinculada a nosotros porque fue formada por un gran velerista chileno y amigo de todos nosotros, Felipe Cubillos, para llegar con auxilio a los damnificados y a las organizaciones y personal de apoyo que están colaborando para superar esta tragedia. Estamos muy orgullosos de trabajar junto con Desafío en estos momentos de sufrimiento de tantos compatriotas. Un gran saludo desde Chiloé y vamos que se puede”, dijo Rodrigo Guzmán, integrante del Comité



Organizador del evento náutico más importante de la temporada.

En tanto, el Presidente de Desafío Levantemos Chile, Nicolás Birrell, comentó que: “Esta alianza refleja el espíritu de unión entre chilenos, lo que nos permite llegar con soluciones eficientes donde otros no llegan. Es una prueba concreta de que la colaboración público-privada es esencial para reconstruir con sentido de urgencia y, sobre todo, con mucha humanidad. Como decía

Felipe, el objetivo es hacer de un Chile más justo, humano y solidario. Hoy lo estamos demostrando de nuevo en el agua y en la tierra”.

La Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, que se desarrollará del 24 al 31 de enero, cuenta con el apoyo de Aramco, Australis, Bupa Seguros, SAAM y Coca Cola, con la colaboración de Oceanic Chile y Windmade, y el patrocinio de la Armada de Chile y el Centro Náutico Chiloé de Quinchao.